

HOLA: Aquí comienza mi participación por medio de un cuento y no sólo me imagino un nuevo producto para el año 2030 sino que también lo pido y lo quiero y en realidad se necesita. Quiero también aprovechar por este medio enviar la fotografía del dibujo de lo que aquí por medio de las palabras voy a describir:

Se trata de un vehículo de 3 ruedas (una adelante y dos atrás, encabinado, o sea con techo para proteger al conductor con su acompañante de la intemperie con un vidrio o parabrisas polarizado. Con un sólo brazo limpiaparabrisas. Será también como una moto; para dos personas (biplaza). Con una característica muy importante y es que sea eléctrico o al menos híbrido. Que sea económico o al menos al alcance de la mayoría de los mortales. Que su precio sea por lo menos similar al de una moto de 250cc. Y que tenga un pequeño baúl atrás para cargar cositas, pero no los cascos. Ya que, si el gobierno o el fabricante los exige, éstos se podrán guardar en los mismos asientos. Que sea de fácil manejo. Para la dirección tenga un diseño como entre manubrio y volante de automóvil (como el del auto fantástico). Que sea sin embrague, sólo freno y acelerador, los dos de pedal así como un carro. Que la medida en el ancho no supere el metro (100 centímetros) para que pueda pasar por los peajes, ya que un manubrio de moto mide alrededor de 75 a 80 centímetros. Y su forma de acceso para el abordaje sea corriendo o levantando el vidrio parabrisas. Mejor dicho y para finalizar el diseño: Que sea una combinación entre moto, ATV y automóvil. Ojalá me toque verlo hecho realidad, mejor dicho me enloquezco y hago lo que sea para comprarlo.